

# *Miguel Díaz-Canel lance un nouvel appel au respect de la paix et de la tranquillité au Venezuela*

---



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a lancé un nouvel appel au respect de la paix et de la tranquillité au Venezuela.

Sur son compte Twitter, le président cubain a exigé la cessation des menaces, des sanctions et des sabotages contre la Révolution bolivarienne.

Miguel Diaz-Canel s'est fait l'écho d'un récent message du président vénézuélien, Nicolás Maduro qui a assuré que son pays va surmonter toutes les difficultés découlant des agressions.



**Radio Habana Cuba**